



Button "Stoppt Fluglärm! Nachtflugverbot 22-6.00"

Im Flughafen wurde ohrenbetäubend laut gegen Fluglärm und für ein Nachtflugverbot demonstriert.

Im Jahr 2011 veränderte eine neue Landebahn die bisherigen Flugrouten. Damit war das gesamte Rhein-Main-Gebiet vom Fluglärm betroffen, und nach der Inbetriebnahme formierte sich der Protest. Seither finden jeden Montag Demonstrationen im Flughafengebäude von Terminal 1 statt. Mit Trillerpfeifen oder Trommeln wird gegen den Fluglärm und Terminal 3 sowie für ein Nachtflugverbot demonstriert.

Informationen

2013 (Datierung)

Button, Anstecknadel
Metall, Kunststoff
Durchmesser: 5,2 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen

Historisches Museum Frankfurt
Inv. MDF.2014.001
